
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA AGRÍCOLA E 

FUNDIÁRIA DE PETRÓPOLIS, COMPAF, REALIZADA EM 10/08/2015, ÀS 

14:30H, NA SALA DE REUNIÕES DA EMATER-RIO, SITO A ESTRADA UNIÃO E 

INDÚSTRIA, 9.700 – ITAIPAVA – PETROPOLIS – RJ. O SR. MARCO AURÉLIO 

M. ÁVILLA, REPRESENTANTE DO SIND. RURAL DE PETRÓPOLIS, APÓS A 

ABERTURA DA REUNIÃO PELO SR. SECRETÁRIO, PROPÔS A LEITURA DA 

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR, LOGO AOPÓS SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE PELOS CONSELHEIROS. O SR.  PRESIDENTE  FALOU SOBRE 

ALGUNS PONTOS DE PAUTA, ASSIM  COMO A REUNIÃO COM O EXMº. SR. 

PREFEITO, FALOU SOBRE O APOIO COM CAMINHÃO E EQUIPAMENTOS 

PARA A CONSECUÇÃO DAS ATIVIDADES DA PATRULHA MECANIZADA, 

DIGO, PROGRAMA CAMINHOS DA PRODUÇÃO. O SR. MARCO ÁVILLA, 

FALOU SOBRE  A ATUAÇÃO DA PATRULHA MECANIZADA EM SUA 

COMUNIDADE, VALE DAS VIDEIRAS, INFORMANDO SOBRE AS ESTRADAS 

QUE   NECESSITAM DE MELHORIAS. O SR. JOAQUIM SÉRGIO LAGE,  

INFORMOU  QUE TEVE EM SUA COMUNIDADE  PRODUTOR AGREDIDO E 

ASSALTADO(COMUNIDADE DO CAXAMBÚ). O SR. SECRETÁRIO 

INFORMOU,  QUE O PREFEITO SUGERIU QUE SEJAM APRESENTADO FATOS 

CONCRETOS DE FALTA DE SEGURANÇA E  NÃO A SIMPLES SENSAÇÃO DE 

INSEGURANÇA PARA ESTAR AGENDANDO  REUNIÃO COM OS 

REPRESENTANTES DA POLÍCIA MILITAR. O SR.  JOAQUIM SÉRGIO LAGE 

(CAXAMBÚ) AGRADECEU  AO  APOIO DADO PELA SECRETARIA DE 

AGRICULTURA PARA  VIABILIZAR A COMERCIALIZAÇÃO DE  SUA 

PRODUÇÃO DE TANGERINA PNKAN, QUE ENTRETANTO NÃO PODE 

FREQUENTAR O LOCAL DESIGNADO PARA A  VENDA. O SR. SECRETÁRIO, 

FALOU SOB RE   A AUDIENCIA PÚBLICA PROMOVIDA PELA PREFEITURA 

PARA DEFINIÇÃO DOS ZONEAMENTOS DE DIVERSAS ÁREAS DE 

PETRÓPOLIS PARA MUDANÇAS DE ZONEAMENTOS O SECRETÁRIO FALOU 

AINDA SORE  A NECESSIDADE DE  PARTICIPAÇÃO DE PRODUTORES RURAIS  

DA REUNIÃO NO DIA  02/09/2015, ÀS 15:00h. PARA INSTRUÇÕES  

RELACIONADAS AO CADASTRO AMBIENTAL RURAL, PARA  TIRAR DÚVIDAS 

COM TÉCNICOS. 
 


